

2024-05-27

## "Morena inició con la compra del voto": Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enfoquenoticias.com.mx/morena-inicio-con-la-compra-del-voto-santiago-taboada/>

Ricardo Trejo, reportero

México.- A días del término de las campañas, el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La Ciudad de México", Santiago Taboada, denunció que "Morena inició con la compra del voto".

Dijo que los morenistas "están desesperados porque saben que van a perder la capital del país".

Taboada llamó a la ciudadanía "a no vender su voto".

"Ya pagando el voto por adelantado, pero yo le he dicho a la gente, tomen lo que les dan y voten por el PAN, tomen los que les den voten por el PRD, y díganles que sí y voten por el PRI", señaló.

Te puede interesar: "Estamos a días de sacar a Morena del Palacio del Ayuntamiento", afirma Taboada

Advirtió que los días de veda electoral con seguridad serán utilizados por el Jefe de Gobierno, Martí Batres, para atacar a la coalición PAN, PRI y PRD.

Por lo anterior dijo que vendrán "las mentiras y los montajes" del gobierno capitalino.

"Vienen los días de las mentiras del gobierno y de los montajes del gobierno, acuérdense que son expertos en eso, sobre todo serán los días de la veda electoral donde nosotros ya no nos podemos pronunciar", manifestó.

Llamó a la Consejera Presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño, para que "dicte medidas cautelares" ante las denuncias presentadas por la coalición.

Dijo que el Instituto Electoral local tiene que "ser árbitro y no porra".

En este marco, el ex portero Adrián Chávez candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Xochimilco, se sumó a Taboada, quien agradeció su respaldo.

En conferencia de prensa, también los aspirantes de la coalición a las alcaldías capitalinas aseguraron que inició la compra del voto por parte de Morena.

FF